

参議院選挙結果等を踏まえて

7月20日投票の参議院選挙の結果と改憲問題について、産経新聞は「改憲勢力が3分の2を維持、参政や国民躍進、議論活性化へ問われる自民の奮起」と報道した。しんぶん赤旗は「改憲発議許すな、参院選後も勢力3分の2超維持」と報道した。自公政権が少数になったからと言って、改憲勢力が少数になった

わけではない。改憲政党である参政党や国民民主党が議席を大幅に増やしたこと大きい。安心出来るどころか、危険な状況である。産経新聞は改憲勢力の奮起を呼びかけています。私たちは、憲法九条を守ろうという声を今まで以上に大きくしていく奮起が必要であるだろう。

参政党の改憲案について東京新聞

は、「ない、ない、ない 人権の保障、思想の自由、戦争放棄」と報道した。本質をついた報道だと思います。参政党という政党の正体は日本人ファーストという排外主義をあおる主張にある。同時にこの改憲案のとんでもない時代錯誤と危険性を知らせていくことも大事ではないだろうか。

(編集委員 KO)

改憲NO!署名の取り組み「あなたなら どうする!?」

改憲NO!の署名をお願いしている時のある若い男性との対話です。
彼「日本の軍事費はもっと増やすべきだ」
私「どうしてそう思うのですか?」
彼「戦争はしてはいけない」
私（同感！）
彼「憲法9条は守らなければいけない」
私（異議なし！）
彼「世界に日本の9条のような憲法をひろめたい。」
私（大賛成！！）
彼「そのためには相手から攻められないように抑止力が必要である」



写真は記事とは無関係です

「何でも語ろう会」

会 場:昭和区長池町3-27 深田荘101号室
連絡先:「天元」鈴木さん(090-9170-5569)P有
参加費:1回300円/人
日 時:毎月第1・3土 午前10時~11時45分
9/6(土), 9/20(土), 10/4(土), 10/18(土)

「平和がいいな昭和区の会」

御器所交差点スタンディング宣伝
一緒に「へいわのうた」を歌いましょう♪
9月19日(金)、10月19日(日) 12:00~12:30

世話人会
9月18日(木)、10月16日(木)19時~20時半
高齢者就業支援センター4階
※会員の方は、どなたでも参加できます!

【編集後記】参院選挙後の街頭での対話で、ある中華料理店の20代の女性店員さんが出てきて、「差別は大嫌い！私も両親も中国籍だから選挙権はないけど、あなた方のことを一番応援している」と。外国人排斥を訴えるヘイトスピーチが選挙演説として行われる中で、どれだけの外国籍の人たちを深く傷つけ続けていることか、その罪深さに涙が出ます。排外主義は戦争準備、絶対に許さない！断固たるメッセージを出し続けてゆきましょう。(S)

昭和区 九条の会たより

〒466-0006 昭和区北山町3-28アイレック北山101 fax:741-3558 tel:090-3153-7855 (馬渕)

<平和憲法を未来につなぐ> 2025年期 昭和区九条の会 20周年記念総会を行いました！

③平和のともしびウォーク(実行委員会)

2025年12月8日、太平洋戦争開戦を多くの人に伝えながらウォークします

④原水爆禁止国民平和大行進(実行委員会)

核兵器禁止条約に日本が批准するよう訴えながら歩きます

(6)日常活動を継続して行います

①九条の会ホームページの内容を充実させます

②会員に学習会や行事などの情報をタイムリーに伝える方法を検討します

③九条の会たよりを定期発行します

④会員500名を目指します。(6月末現在会員数425名)

次は、参加者の感想と総会の写真です。



昭和区九条の会総会に参加して

ふだん会う機会の少ない会員さんと顔を合わせられました。伽風亭つばさんの講談「ウィシュマ裁き」では、名古屋入管で起きたウィッシュマ・サンダマリさんの事件を題材にした奉行の名裁きのお話に引き込まれ、差別、偏見について考える機会になりました。

高齢化などで会員数が減っているそうです。憲法9条を守り戦争をさせないために会員さんを増やさなければ！

(会員O)

